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Der Tipp.

Welcher Kühlschrank, welche Waschmaschine ist besonders energiesparend? Bei vie-
len Geräten sind die Stromkosten über die Lebensdauer gerechnet deutlich höher als 
der Kaufpreis. Hier hilft die Verbraucherinformation „Besonders sparsame Haushaltsge-
räte 2007/2008“ der EnergieAgentur NRW.

mehr Informationen unter: http://www.energieagentur.nrw.de
Gerne helfen wir weiter, wenn Sie keinen Internetzugang haben. 
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Termine.

•   Freizeitpark oder Wald - unterschreiben Sie noch bis 25. Mai für den Erhalt von 
50tausend Bäumen im Brühler Villewald.

http://www.bi-50tausendbaeume.de

•   Podium mit Diskussion am 3.6.2008, 19 Uhr im Löhrerhof: Schule in NRW - wenn 
eine/r eine Reise tut ...mit Sigrid Beer, GRÜNE Landtagsabgeordnete in Düsseldorf 
und schulpolitische Sprecherin, sowie Schülerinnen und Schülern, die von ihren Auf-
enthalten an einer ausländischen Schule berichten.

•  Ö� entliche Fraktionssitzung: Montag 17.30 Uhr, außer in den Schulferien
 Fraktionsbüro Telefon 02233-53535, fraktion@gruene-huerth.de
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Hier fehlt die Straßenbahn 
Endlich - der Bau der Straßenbahngleise ins Hürther Zen-
trum ist o�  ziell beantragt und soll bis 2013 begonnen 
werden. Schon vor Jahren hat der Rat mit Unterstützung 
der GRÜNEN dies beschlossen. Die Linie wird aber nur 
dann gebaut, wenn die Stadt Hürth auch den Betrieb 
der Straßenbahnlinie bestellt. Hierfür setzen wir uns ein. 
Denn um zum Einkaufszentrum in Hürth-Mitte zügig und 
umweltfreundlich zu kommen, ist die Anbindung durch 
die Bahn unabdingbar. Ebenso wichtig ist es uns, das An-
gebot der bestehenden Linie 18 zwischen Köln und Her-
mülheim zu verbessern. Bisher fahren die Züge am Abend 
und an Wochenenden nur im 30-Minuten-Takt. Deshalb 
wollen wir den Takt auf attraktive 15 Minuten verbessern.
 Bruno Pesch

Der Hürther Bogen



Kendenicher Pfarrhaus – ein Denkmal 
Auf unsere Initiative hin wird das historische katholische Pfarrhaus in Kendenich als 
Denkmal erhalten bleiben, mit Pfarrgarten, Pfarrsaal und der umgebenden Mauer. 
Auch der Kirchenvorstand sieht den Denkmalschutz positiv, legt jedoch Wert darauf, 
dass im hinteren Teil des Pfarrgartens gebaut werden darf. Beides hat der Schul- und 
Kulturausschuss so beschlossen. Wir sind Herrn Ralf Haberl als ehrenamtlichem Beauf-
tragten für den Denkmalschutz dankbar für sein Engagement in dieser Sache.
     Friederike Seydel

Mehr Einsatz für Jugendliche
Die Mobile Jugendarbeit nimmt Kontakt mit Gruppierungen auf, die schwer zu errei-
chen sind und arbeitet z.B. dem Jugendzentrum zu, wirkt pädagogisch ein und gibt Hil-
fen zur besseren Eingliederung. Sie muss Mitarbeiter beiderlei Geschlechts haben, da 
die Klientel sich häu� g aus Jugendlichen mit islamischem oder osteuropäischem Hin-
tergrund zusammensetzt. Zwei halbe, mit Frauen besetzte Stellen, decken die Anforde-
rungen nicht ab. Wir wollen uns deshalb für eine volle, ergänzende Stelle einsetzen. 
     Christine von Grumbkow
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... Gegen Intoleranz
Im Gedenken an die Opfer der NS-Verbrechen legte am 27. Ja-
nuar 2008 eine Delegation der Hürther GRÜNEN einen Kranz am 
Mahnmal „Der Schrei“ am Berliner Platz in Hürth nieder. Damit 
haben wir ein Signal gegen Völkermord, Fremdenfeindlichkeit, 
Rassismus und Intoleranz gesetzt.
     Elmar Lamers 

... Mehr Grün für Hürth
Hürth hat nur wenig Wald und Grün. Deshalb wollen wir, 
dass mindestens eine weitere Allee gep� anzt wird und 
weitere Grün� ächen in den Ortsteilen gestaltet werden.
    Inge Cürten-Noack

... Gewinnen Sie einen Gutschein für Radzubehör
Sagen Sie uns, wie und wo man das Hürther Radwegenetz verbessern kann:  Inge 
Cürten-Noack Telefon 02233-9941922, inge.cuerten-noack@gmx.de. Unter den Be-
teiligten verlosen wir 2 Gutscheine á 50 Euro für Fahrradzubehör. Grüne Pünktchen ...

Stressfreie Radwege  
Auf Antrag der GRÜNEN wurde für die Stadt Hürth ein 
Radwegekonzept erstellt. Bestehende Wege wurden 
auf Mängel und Unfallschwerpunkte überprüft, die 
kurzfristig beseitigt werden. Besonders die Sicherheit 
an Kreuzungen für stressfreies und zügiges Radfahren 
ist uns wichtig. Wenn man bedenkt, dass 50% aller Au-
tofahrten im Nahbereich durch das Fahrrad eingespart 
werden können, lohnt sich auch die Investition in neue, 
ortsteilverbindende Routen, denn es wird mit vergleich-
bar geringen Geldmitteln eine sehr hohe Mobilität er-
reicht. Auch mit günstigeren Ampelschaltungen und 
bequemen Abstellmöglichkeiten am Zielort wollen wir 
in Hürth das Radfahren als gesunde, umweltfreundliche 
und lebensbejahende Alternative zum Auto erleich-
tern. 
     Inge Cürten-Noack

Energiesparen hilft nicht nur der Stadtkasse 
Wie die Stadt ihre Gebäude zunehmend energiesparender bewirtschaften und dies 
kontinuierlich verbessern kann – das soll ein städtisches Energieteam mit Unterstüt-
zung eines Energieberaters feststellen. Bei Erfolg winkt eine europäische Auszeichnung. 
Diese Idee haben wir in die gemeinsame Arbeitsgruppe GRÜNE/SPD zum Klimaschutz 
eingebracht, den Beschluss dazu wollen wir noch vor den Ferien im Rat fassen. Bereits 
jetzt laufen Planungen, die Kindertagesstätte an der Lortzingstraße in Hermülheim als 
Niedrigenergiehaus zu bauen. Nach mühsamer Überzeugungsarbeit von unserer Sei-
te wird das Gebäude nun wenig Energie benötigen, dadurch geringe Betriebskosten 
verursachen und sogar Strom über eine Solaranlage erzeugen. Somit wird man, ganz 
im Sinne der Lokalen Agenda 21, für Hürther Kinder ein zukunftsweisendes Gebäude 
errichten und wir ho� en, dass dieses Projekt Vorbild für weitere städtische Bauvorha-
ben wird. 
     Friederike Seydel

Stressfrei auf dem Fahrrad

Mahnmal von Hubert Bruhs

Lindenallee Weilerstraße in Fischenich 


